Printemps 2024

Dates importantes

3^e jour de la session d'automne

Les représentants du conseil général AÉFM sont nommés.

Fin septembre

Attestation de position dans l'échelle salariale (20 jours pour faire part à la Division de toute erreur dans l'attestation).

30 septembre

Les membres doivent être informés de leur nombre de journées de congé de maladie.

Infolettre AÉFM

Mot de la présidence

Les 22 au 25 mai marquait la 105e Assemblée générale annuelle du Provincial Council de la MTS. Cette année, l'AÉFM a envoyé 11 délégués engagés pour participer à la réunion. C'était également la première année que la réunion se tenait au Centre de congrès à Winnipeg.



Plusieurs thèmes ont été discutés lors de la rencontre : la santé et sécurité des membres, l'équité, la diversité et l'inclusion ainsi que l'éducation autochtone et la transparence de la gérance de la MTS. Plusieurs motions traitaient de ces sujets et dirigeront le travail de la MTS en 2024-25.

Cette année, l'AÉFM a présenté deux motions qui ont le potentiel d'améliorer les conditions de travail pour les membres. Les deux motions obligent la MTS à revendiquer auprès du gouvernement provincial les deux points suivants : la première est pour l'ajout d'une journée de formation pour la santé et sécurité afin d'éduquer davantage les membres par rapport à leurs droits et les responsabilités face à l'employeur; la deuxième propose que le standard canadien pour la santé et la sécurité psychologique en milieu de travail soit adopté par nos employeurs. Je suis heureuse de vous dire que les deux motions ont été adoptées par le conseil provincial.

Comme d'habitude, il y avait des élections pour l'exécutif provincial de la MTS (PX). Cette année, 11 personnes se sont présentées pour des postes, moi incluse. Mes objectifs sont d'assurer que les voix des groupes sous-représentés aient une place à la table, d'augmenter la santé et sécurité pour les membres et de continuer à revendiquer auprès du gouvernement pour de meilleures conditions de travail. Il me fait plaisir de vous partager que Marcela Cabezas, Kristen Fallis, Lillian Klausen, Cathy Pleskach, Joel Swaan et moi-même avons été élus aux six postes du PX pour des mandats de deux ans. Ceci ne change pas mon rôle à la présidence de l'AÉFM.

En terminant, je vous souhaite à tous et toutes un excellent été rempli d'activités qui vous comblera et des occasions à remplir vos réserves pour l'année scolaire 2024-25. Au plaisir de vous voir en personne lors des visites qui débuteront en automne!

Bien à vous,

Desirée Pappel

Téléphone (204) 470-9336

Courriel president@

aefm.mbteach.org

Site Web

Aefm-mts.ca

Instagram

Aefm.mbteach

X (Twitter)

@aefmpresidence

Formations et événements MTS

3 septembre 2024 – MTS Substitute Seminar

Septembre 2024 – mars 2025

Professional Perspectives : Personnel Leadership

Félicitations aux membres qui prennent leur retraite!

L'AÉFM tient à reconnaitre les membres qui ont pris leur retraite :

Leah Delaurier-Bray – École Jours de Plaine

Henriette Dinah – École Jours de Plaine

Natalie Druwé – École Christine-Lespérance

Karen Gilmore – École régionale St-Jean Baptiste

Agnès Grift – École régionale Notre-Dame

Berne Joyal – École La Source

Mariam Kanta-Cissé – École Taché

Carole-Lussier-Harvey – École communautaire Réal-Bérard

Maurice Paillé – École/Collège régional Gabrielle-Roy

Julie Pelletier-Paillé – École/Collège régional Gabrielle-Roy

Dates à noter

Au cours du mois de septembre, il y aura plusieurs occasions que vous voudrez possiblement reconnaître dans vos classes :

10 septembre : la journée mondiale de la prévention du suicide;

15 septembre : la journée Terry Fox;

21 septembre : la journée internationale de la paix; Fin septembre : la semaine de vérité et réconciliation;

30 septembre : la journée nationale de la vérité et de la réconciliation.

N.B. Certaines dates peuvent varier.

Si vous connaissez d'autres dates que vous voudriez que l'AÉFM reconnaisse, svp les envoyer par courriel au president@aefm.mbteach.org.

Soyez aux aguets pour des ressources que L'AÉFM partagera sur nos médias sociaux afin de reconnaitre ces occasions!